

dans la société en 1838. Il étudia successivement dans son pays natal, puis à Rome et finalement en Amérique, après que l'Ordre eut été expulsé de Suisse. Rappelé en Europe en 1851, il y devint, quelques années plus tard, provincial de l'Ordre en Amérique, puis assistant-général du Père Beckx en 1869.

Le Père Anderledy était considéré à bon droit comme l'un des plus habiles supérieurs que l'Ordre ait jamais eus.

— Le Rév. J. O. Soucy, curé de St-Roch des Aulnets, et ancien curé de Ste-Anne des Mouts, en ce diocèse, est décédé le 12 du mois courant, à l'âge de 51 ans. Il était miné lentement depuis six ans, par la maladie, à laquelle il a succombé.

Le Rév. M. Leclerc, curé de Sainte-Catherine, lui a été donné pour successeur par Son Eminence le cardinal Taschereau.

Le Rév. M. J. O. E. Verret, exerçant le ministère dans le diocèse de Sherbrooke depuis quelque temps, et ancien vicaire de Sillery, a été nommé curé de Sainte-Catherine.

— Une séance dramatique et musicale a été donnée au profit des Sœurs du St-Rosaire à Rimouski, le 4 janvier et à Mont-Joli le 6, par les Demoiselles A. Parant, F. Fournier, M. L. Rousseau, C. Simard ; M. L. Fournier, E. d'Anjou, H. Parent, O. Simard, A. d'Anjou, Mde F. St-Laurent et Mde Aug. Couillard, sous la direction zélée et dévouée de cette bonne Dame Aug. Couillard qui n'a épargné ni fatigue, ni peine, pour assurer le succès de cette séance. Le tout a été parfaitement exécuté et on a très-bien réussi à intéresser l'auditoire.

— BAZAR. — Un grand bazar s'ouvrira à Rimouski en faveur du pauvre et jeune Institut des Sœurs du Saint-